

Isabelle Désurrier-Lafleuriel repart

La maire sortante, Isabelle Désurrier-Lafleuriel, après avoir longtemps hésité, a décidé de conduire la liste « Ensemble pour Franchesse ». Éluë à 38 ans en 2001, adjointe à Gérard Vernis sans plus attendre, élue maire en 2008, elle conduit à nouveau une liste marquée des différents courants de la commune, ouverte, comme en 2008, à plus de candidats que de sièges.

■ **Pourquoi sollicitez-vous un nouveau mandat ?** Je m'intéresse toujours autant à ce qui se passe dans ma commune ; je peux encore apporter des choses au fonctionnement de celle-ci, donner du temps et de l'énergie. Je tiens à préserver ce qui a été mis en place au cours des mandats précédents, par exemple l'école qui a été rouverte en 2005 et pour laquelle il faut être très très vigilant. Je souhaite continuer ce qui vient de démarrer et dont je m'occupe tout particulièrement, comme le club des ados et le site Internet.

■ **Quels sont les projets que vos colistiers et vous portez ?** Faire aboutir les projets en cours, comme le



MUNICIPALES. Isabelle Désurrier-Lafleuriel, maire sortante.

lotissement, l'aménagement du parc de la mairie, la mise en accessibilité des lieux publics. Il faut poursuivre l'amélioration du cadre de vie, l'enfouissement des réseaux dans le bourg, maintenir les services publics, soutenir le commerce local et les associations, bref, faire en sorte que le village soit attractif pour accueillir de nouveaux habitants.

■ **Votre liste est arrêtée ?** Aujourd'hui, nous sommes onze, trois femmes et huit hommes, dont cinq sortants. Mais la liste reste ouverte et elle peut encore s'étoffer. ■